
Der Landrat machte deutlich, dass es sich bei solchen innerschulischen Angelegenheiten um staatliche 
Aufgaben, und nicht um solche des Kreises, handele. Man werde sich aber um einen Bericht eines 
Schulrates/einer Schulrätin im nächsten Ausschuss für Schule und Sport bemühen. Er stellte sodann das 
Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 
27.02.2009 in den Ausschuss für Schule und Sport zu verweisen. 
 


